

ATLA COOP SCPL

Nuestro objetivo es de realizar máquinas y herramientas para mejorar el proceso de producción de los cerramientos en aluminio. Empecemos esta actividad en el 1980 en Toscana, a pocos kilómetros de Florencia donde hay todavía nuestro punto de venta principal. En el 1991 decidamos de emplear nuestros recursos en el sector de las máquinas ensambladoras. En este campo hemos acumulado una experiencia extraordinaria y logrado conjugar la productividad e innovación en un equilibrio provechoso con las exigencias de los clientes. Una gama extensa de nuestros productos testimonia esta condición ventajosa para los clientes. La especialización es nuestro valor y vuestra garantía.

ORGANIZACION

La estructura empresarial está concebida para no dispersar nuestra experiencia y aquella de nuestros clientes. La estructura Atla Coop está formada por una organización con la sede en Italia que trata directamente con más de 1000 clientes y incluye: marketing, producción, investigación y desarrollo, control de calidad, proyectación, asistencia post - venta.

PRODUCTOS

Los clientes aprecian mucho nuestros productos, tanto por la calidad de la elaboración como por la duración y la fiabilidad, es por eso que los componentes principales son de hierro fundido.

Nuestros productos son muy diferentes y lo se puede notar a primera vista. Los puntos o elementos críticos, que determinan el buen funcionamiento de la máquina y la calidad excelente del resultado, están

proyectados y realizados con particular habilidad típica

de la especialización.



ITACA, la más vendida de nuestras máquinas. Es la primera máquina creada, la base de las prestaciones adjuntas a los modeles siguientes PLUS, SOLUTION y PRAXIS 4. Fácil de usar, versátil y robusta.

PRAXIS 4000, ofrece una prestación exclusiva de encolado automático de los ángulos (escuadra - perfil).

La máquina ejecuta el ciclo siguiente: ensamblaje - pinchazo de los perfilados para el paso de la cola - inyección de la cola.



Esta tecnología innovadora resume y representa nuestro esfuerzo para descollar en el campo de las máquinas ensambladoras.



ITACA SOLUTION, La máquina tiene dos cabezales particulares dotados de lleva-cuchillos ajustables en todas las posiciones de ensamblaje. Los lleva-cuchillos se desplazan y son ajustables en el eje Y (a lo largo del perfil), en el eje Z (arriba – abajo) y en el eje X (lejos – cerca del perfil).



Estas condiciones permiten evitar la sustitución de

los útiles independientemente de los diversos tipos de perfilados. Se reducen así el tiempo y los costes de ajuste.

ITACA PLUS, se diferencia de otros modeles por la lectura digital del desplazamiento de los cabezales de ensamblaje y de la horca de referencia. Los ajustes están simplificados por la lectura sobre el display.





GAMMA, la ultima máquina creada, está en la clase de las máquinas con buenos rendimientos y costes reducidos. Proyectada en base a la experiencia de Itaca, en efecto, es robusta y resistente.

CLIENTES

Los clientes de ATLA COOP están situados en Europa pero también en Arabia Saudita, EAU, Canadá y Corea.

Entre ellos hay muchos distribuidores de máquinas, constructores de cerramientos, productores de sistemas para la construcción de cerramientos. Con nuestros clientes tenemos una relación muy proficua que nos da recíprocamente una fuerza competitiva importante.